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Michel Platini, président de
l'UEFA, a indiqué, hier, à
l'AFP, que son "intégrité ne
fait aucun doute" et qu'il
"reste déterminé" à se
"présenter à la présidence
de la Fifa". Le patron du
foot européen, entendu en
qualité de témoin vendredi
dernier par la justice suisse
pour 1,8 M EUR versé par la
Fifa, explique à l'AFP qu'il
s'agit d'un "solde de la ré-
munération qui (lui) était
dû pour le travail qu'il avait
accompli, et (qui lui) a été
payé quand (il) en (a) fina-
lement fait la demande à
la Fifa".

Quelle est la nature
exacte de vos travaux
effectués de 1998 à
2002 pour la Fifa?"J'étais employé par laFifa en qualité deconseiller de son prési‐dent M. Joseph Blatternotamment pour toutce qui concernait lesquestions liées au foot‐ball comme par exem‐ple le calendrierinternational. C'étaitun travail à pleintemps.
Comment s'est dé-
roulé l'échelonne-
ment des paiements ?
Une première partie
avait-elle été versée
avant 2011 ?‐ Oui, comme je l'ai ex‐pliqué aux autoritéssuisses, j'ai reçu unepartie du salaireconvenu à l'époqueentre 1998 et 2002. Àcette période, la Fifam'avait dit qu'il n'étaitpas possible pour euxde payer le salaire totalqu'on avait convenu.Bien sûr, tout l'argentreçu à l'époque a étédéclaré aux autoritéscompétentes.
Comment expliquer
que le solde !inal ait
été versé en 2011, 9
ans après la !in de
votre travail pour la
Fifa ?
- M. Blatter m'avait in‐formé au début de montravail de conseillerqu'il ne serait pas pos‐sible de payer l'intégra‐lité de mesémoluments immédia‐tement, notamment àcause de la situation "i‐nancière de la Fifa ence moment. N'ayant ja‐mais douté que ce quim'était dû me seraitversé en temps oppor‐tun, je n'ai pas cherchéà obtenir ce paiement

rapidement et j'aiquelque peu laissé decôté cet aspect deschoses, pour "inale‐ment demander à laFifa le solde de ma ré‐munération en 2011.
Avez-vous payé déjà
des impôts là-dessus
en Suisse ?‐ Oui, j'ai déclaré tousles montants perçus etj'ai payé tous les im‐pôts en découlant.
Que répondez-vous à
ceux qui disent que
ce dernier paiement
intervient l'année de
la 4e réélection de
Blatter, certains mé-
dias sous-entendant
ainsi que Blatter au-
rait payé ce qu'il vous
devait pour que vous
ne vous présentiez
pas face à lui?‐ Tel que je l'ai men‐tionné tout à l'heure, lesolde de la rémunéra‐tion qui m'était dûpour le travail quej'avais accompli, m'aété payé quand j'en ai"inalement fait la de‐mande à la Fifa. Le ti‐ming de l'électionprésidentielle de la Fifan'a absolument rienavoir la dedans, car jen'avais jamais eu l'in‐tention d'être candidat.J'étais d'ailleurs extrê‐mement ravi d'êtreréélu pour un nouveaumandat de Présidentde l'UEFA lors ducongrès de l'UEFA àParis en mars 2011.
Craignez-vous une
suspension de la part
du comité d'éthique
de la Fifa? Avez-vous
été contacté par la
c o m m i s s i o n
d'éthique de la Fifa à
ce sujet ?‐ J'ai personnellementpris l'initiative decontacter la commis‐sion d'éthique pour luidire que j'étais à sonentière disposition etmême pour exprimermon intérêt à répondreà toutes ses questionsa"in d'éclaircir la situa‐tion. Je ne crains au‐cune suspension car jen'ai rien à me repro‐cher.
Est-ce qu'une procé-
dure criminelle a été
ouverte contre vous
par les autorités
suisses ?‐ Bien sûr que non. J'aiété entendu simple‐ment en tant que per‐sonne appelée àdonner des renseigne‐
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ments et j'ai pleine‐ment coopéré avec lajustice suisse.
Quel est votre état
d'esprit aujourd'hui?‐ Je suis calme et totale‐ment serein car je n'aipas la moindre raisond'être inquiet. J'ai aussireçu de multiples té‐moignages de soutiendu monde entier, degens qui ont con"ianceen moi et qui espèrentque je puisse rapide‐ment restaurer la cré‐dibilité des instancesdu football.
Êtes-vous blessé par
certaines spécula-
tions? Vous attendez-
vous à d'autres
polémiques, voire at-
taques, alors que
l'élection aura lieu
seulement en février
2016?‐ Cela fait longtempsque je savais que j'al‐lais subir des attaquesinfondées et je suisconscient que cela vacontinuer encorejusqu'aux élections. Jesuis simplement déçude la spéculation decertains médias, enparticulier d'un tabloïdfrançais, qui parle dedoute à mon sujet. Monintégrité ne fait aucundoute. Je n'ai rien à mereprocher. C'est bienpour cela que je suis àla disposition de toutesles instances concer‐nées pour clari"ier toutce qui est nécessaire.
Pensez-vous qu'il
sera possible de res-

taurer un jour le lien
de con!iance entre les
fans de foot et la Fifa ?‐ Je reste déterminé àme présenter à la prési‐dence de la Fifa pourmettre en œuvre les ré‐

formes nécessaires degouvernance qui per‐mettront de restaurerl'ordre et la crédibilitédu football mondial. Jeveux aussi tout particu‐lièrement remettre le
football au cœur des ac‐tivités de la Fifa et as‐surer ledéveloppement denotre beau sport surtous les continents".


